

Göttin der Zeit Mi-tzu-Ki

Meine erste Fanfic

Von Puschelschen

Kapitel 5: Du bist meine Göttin

Du bist meine Göttin

Gott ich habe mich selbst belogen. Diese Lüge nehme ich mit ins Grab. Ich möchte ihn nie mehr so traurig sehen. Das ist auch eine Art zu lieben. Ein Liebesbeweis... sagte ich in Gedanken zu mir selbst, wobei ich anfing zu weinen, als mir eine Art Engel, die hier die Zofe mimte, am Hochzeitskleid rum zupfte. Als ich dann Minuten später vor dem Traualtar stand, und darauf wartete, dass das alles vorbei war, als der Priester, der hier der Oberengel zu sein schien bei, der stelle war wo Hizuki „Ja“ sagen sollte, sagte Hizuki nicht „Ja“ sonder „Nein“. Ich sah ihn überrascht an. Er fuhr fort und sagte „Ich kann niemanden heiraten, der mich nicht liebt.“ Er drehte sich zu mir und sagte mit einem traurigem Lächeln „Ich weiß das du in Takuto verliebt bist. Ich werde mit Mutter reden sehen das du auch ohne Heirat ihre Nachfolgerin werden wirst.“ Er zog mir den Brautschleier vom Kopf und ich fing an zu weinen, als er mich in die Arme nahm. Von da an ging alles gut. Ich wurde auch ohne Heirat zur Göttin der Zeit gekrönt. So vergingen ein paar Wochen. Als ich gerade beim Blumenstrauß pflücken war, kamm Takuto von hinten und sagte: „Hizuki sagte mir, dass ihr in mich verliebt seit bitte seht mich an und antwortet mir“ Ich drückte ihn einfach weg, rannte in den Kirschbaumgarten und rief „Ich weiß zwar nicht, was Hizuki dir genau gesagt hat, aber ich weiß eins : Ich liebe dich und ich werde dich immer lieben“ Er ist mir natürlich hinterhergerannt und als er mich an der Hand hatte und zu sich gezogen hat, hat er uns beide so um geschmissen, das wir in den Kirschblüten lagen und uns küssten. Dann sagte Takuto „Ich Liebe dich. Tut mir leid, dass ich es dir nicht früher sagen konnte. Ich war mir nicht sicher und wollte deine Gefühle nicht verletzen, weil ich dachte, du liebst Hizuki.“ Im gleichen Moment sagte ich in Gedanken Mi - tzu - ki und fing an, etwas zu schweben und ihn zu umarmen.

P.s : Als ich und Takuto geheiratet haben, haben auch Jack und die Erdprinzessin geheiratet und Hizuki hat sich in die Enkelin von Karin verliebt.

Also ein Happy End für alle

Diese Geschichte ist zum Msting freigeben da ich selbst weiß wie schrecklich sie ist XD